

premier ouvrage intitulé *En garde*, qui a déjà atteint sa cinquième édition et son quarantième mille, s'adresse surtout à la persuasion et a pour but de nous convaincre de garder à notre langue la teinte vraiment française qui doit la caractériser. *En Français* s'adresse à des personnes convaincues. C'est un lexique où le vrai patriote, l'amateur de pur langage trouve dans l'ordre alphabétique les expressions et les mots français correspondants à l'anglicisme dont personne ne peut se défendre et qui nous envahit de tous côtés. Aux ouvriers en tout genre, ce petit livre fournit les mots techniques que, trop souvent, ils vont mendier à une langue étrangère. Il serait à désirer que chaque maison d'éducation fasse du langage une matière de classe. Prix, 15 sous l'unité. Prix spéciaux pour les maisons d'éducation. En vente chez les libraires et chez l'auteur au collège de Montréal.

Nouveau Paroissien expliqué par A. Fleury. — Maison Mame à Tours. — Les fidèles trouveront dans ce *Nouveau Paroissien*, à la fois instructif, apologétique et populaire, une plus grande lumière pour l'intelligence des choses religieuses et un moyen très efficace de retirer plus de fruit des pratiques de dévotion et de piété qui y tiennent une grande place; ils y rencontreront de plus tout ce qui peut être pour leur foi et leurs espérances une apologie et un réconfort.

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr l'Archevêque est arrivé à Montréal le 5 octobre par le *Scotian*. M. l'abbé H. Langevin, curé d'Hochelaga, son frère et son compagnon de voyage, ainsi que le R. P. Lecompte, S. J., recteur du collège de Saint-Boniface, sont revenus en même temps. Sa Grandeur a fait un excellent voyage. Elle sera de retour dans sa ville épiscopale lorsque paraîtra la prochaine livraison des *Cloches*.

— S. G. Mgr l'Évêque de Valleyfield a à son tour interdit la lecture du *Pays*, qui est désormais interdit dans tous les diocèses de la province ecclésiastique de Montréal et dans trois de celle de Québec.

— S. G. Mgr F.-X. Brunet, le premier évêque du nouveau diocèse de Mont-Laurier, a été sacré à Ottawa le 28 octobre par S. G. Mgr Gauthier, archevêque de cette ville. *Ad multos annos !*

— Mgr F.-A. Dugas, P. A., V. G., a prêché une retraite aux paroissiens de Fannystelle dans la première semaine de novembre et une autre à ceux de La Salle la semaine suivante.

— Le R. P. Lietaert, C. SS. R., qui a passé de longues années dans l'Ouest, est revenu à Saint-Vital, où il résidera. Il est à la disposition